



Directora del Servicio de Salud Maule fue reconocida dentro de las 100 mujeres líderes 2024



100 Mujeres Líderes es un premio entregado por Mujeres Empresarias junto a El Mercurio desde el año 2001 en forma ininterrumpida, y que busca promover el Liderazgo Femenino. Las mujeres que reciben este diploma

destacan en su rubro y/o influencia en la sociedad, liderando, siendo gestoras de cambio y realizando acciones de impacto en Servicio Público.

Marta Caro Andía, odontóloga de profesión y actualmente Directora del Servicio de Salud Maule, fue destacada por ser experta en salud pública con 40 años de trayectoria, ha impulsado mejoras estratégicas en la red sanitaria, liderando 13 hospitales y numerosos centros de Atención Primaria. Su enfoque en innovación, gobernanza y participación comunitaria ha fortalecido la atención de salud en la región, especialmente en tiempos de crisis. Su gestión ha sido reconocida por el Servicio Civil y la comunidad.

En la ocasión, la Directora Marta Caro estuvo acompañada por familiares y agradeció el reconocimiento "Es un día de alegría para mi vida profesional, laboral y personal el haber tenido un reconocimiento formal a la gestión que he desarrollado en mi vida laboral, casi 40 años, así que muy contenta porque hemos aportado a la gestión pública y tener ese reconocimiento que muy pocas veces se realiza a las mujeres y además quiero ser centro de motivación para muchas mujeres y jóvenes para que puedan seguir la senda en el sector público, donde hay un gran desafío para aportar y tener un mejor país" puntualizó.